
会  議  録 
 

 

１ 会議名 

  平成 26年度 直江津港湾協会 通常総会 

２ 開催日時 

  平成 26年 5月 30日（金）午後 3時～4時 

３ 開催場所 

  ホテルハイマート 2階「鳳凰」 

４ 出席者 

  会員 203名中 83名出席（委任状 102名） 

  顧問・参与 18名、事務局ほか 13名  合計 114名 

５ 経過概要 

（１）あいさつ  村山会長 

（２）来賓祝辞  新潟県知事 様（代理：藤井港湾整備課長） 

         北陸地方整備局次長 様（代理：浅輪港湾空港部長） 

          北陸信越運輸局長 様（代理：小野海事部次長） 

          第九管区海上保安本部長 様（代理：伊藤交通部長） 

（３）来賓紹介 

（４）祝電披露 

（５）議長選出  上越市議会副議長 江口 修一 様 

（６）議  事  第 1号議案 平成 25年度事業報告について・・・・原案のとおり承認 

           第 2号議案 平成 25年度収支決算報告について・・原案のとおり承認 

            (会計監査報告) 荻野監査委員により報告 

                  第 3号議案 役員選任(案)について・・・・・・・ 原案のとおり承認 

                  第 4号議案 平成 26年度活動方針(案)について・・原案のとおり承認 

                  第 5号議案 平成 26年度収支予算(案)について・・原案のとおり承認 

  （７）質 疑 等 

     ＜質問＞ 

㈲宮崎看板店  宮﨑代表取締役： 

・5 月の連休中に柿崎の海岸で痛ましい海難事故が起きた。直江津港外ではあるが、海にか

かわる団体として港湾協会で事故対策は考えないのか。 

・また港湾協会が負担金を支出している海上保安協会は、海難事故対策に取り組んでいない

のか。 

＜回答＞ 

柳澤事務局長： 

・海難事故にはしっかりと取り組まなければならないが、当協会の活動は直江津港の港内に

限るものである。 

 



・海上保安協会は海上安全に取り組んでいるが、主として港内の安全確保や環境保全に取り

組んでいる。 

・県や市、その他関係機関がそれぞれの立場で対策を考え実施していくものと考える。 

 


